

LES DOUZE TEMPÉRAMENTS

www.lesdouzetribusisrael.fr

Notre tempérament évolue-t-il ?

Nous évoluons avec la vie, c'est indéniable. Avec l'âge, les expériences, les souffrances, notre personnalité se transforme si bien que, au-delà du vieillissement du corps, nous ne sommes plus le même à soixante ans qu'à quinze ans.

Certains distinguent à juste titre le caractère et le tempérament. Notre caractère évolue tandis que notre tempérament reste le même. Selon la plupart des spécialistes, le tempérament est inné, il est une donnée de base de notre personnalité. Il se manifeste dès notre plus jeune âge. Ainsi certains nourrissons sont rieurs dès la naissance, d'autres inquiets, d'autres colériques et d'autres endormis. Cela semble tenir à leur fond de tempérament.

L'éducation cependant nous apprend à dompter notre tempérament et améliorer notre caractère. Nous prenons de bonnes habitudes et corrigeons les mauvaises. Ainsi nous dépassons notre tempérament par nos efforts personnels. Notre caractère s'affermi si nous cultivons les bonnes habitudes, il s'avilit si nous nous laissons aller à nos vices.

Notre fond de tempérament reste néanmoins le même si bien qu'un craintif devra lutter toute sa vie contre ses craintes et un aventurier devra toute sa vie réfréner ses ardeurs. Il est vrai cependant qu'à force de lutter contre nos tendances naturelles, nous arrivons petit à petit à les maîtriser avec plus de facilité.

Nous évoluons donc au cours de notre vie dès lors que nous cherchons à dépasser notre tempérament qui n'est que la partie basse de notre personnalité.